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Mémo aux parentsÉcole Notre-Dame-du-Cap

Semaine du 25 mai 2021
Journée de la francophonie : 
Nous allons célébrer la journée provinciale de la francophonie ce vendredi 28 mai. Le personnel et les élèves sont encouragés de porter du bleu, blanc, rouge et jaune pour représenter les couleurs de notre drapeau franco-terre-neuvien. Nous allons commencer la célébration ensemble, avec le lever du drapeau et l’hymne national et provincial. En raison des restrictions dues au COVID, les autres activités vont avoir lieu dans les salles de classe. J’aimerais remercier la FFTNL pour les cadeaux qui vont être offerts aux élèves en fin de journée. 

Languettes d’aluminium :
En raison des restrictions dues au COVID, il est impossible de collectionner les languettes cette année. Mary Barter, de réseau communautaire de jeunesse, souhaite que nous puissions recommencer la collecte l’année prochaine. 


Merci et bonne semaine !
Josette Bourque


Memo to parentsÉcole Notre-Dame-du-Cap

Week of the 25 of may 2021

Francophonie Day: 
We will be celebrating the provincial Francophonie Day this Friday, May 28. Staff and students are encouraged to wear blue, white, red and yellow to represent the colors of our French Newfoundland flag. We will begin the celebration together, with the flag raising and the national and provincial anthems. Due to COVID restrictions, the rest of the activities will take place in the classrooms. I would like to thank the FFTNL for the gifts that will be given to the students at the end of the day. 

Pull tabs:
[bookmark: _GoBack]Due to restrictions from COVID, we are unable to collect the tabs this year. Mary Barter from Community Youth Network is hoping that we will be able to start collecting again next year. 


Thank you and have a great week!
Josette Bourque
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